

BOLETÍN DE PRENSA

Cali, Abril de 2017

Como una iniciativa pionera en el sector cooperativo

Coomeva abre el Centro del Pensamiento Coomeva

Facilitar el conocimiento de la ideología, principios y valores de Coomeva; su historia y la de quienes la crearon, así como sus principales iniciativas y experiencias durante 53 años, es el propósito del nuevo Centro del Pensamiento Coomeva, una iniciativa innovadora en el sector cooperativo colombiano.

El Centro del Pensamiento Coomeva recopila en un solo lugar, la memoria histórica, evolución y retos futuros de Coomeva Cooperativa y del Grupo Empresarial Cooperativo, dando cuenta de cuál ha sido su forma de pensar y cómo se proyecta al servicio de la sociedad.

La historia del movimiento cooperativo, así como la de sus principales ideólogos es también recreada en este Centro del Pensamiento Coomeva, como una forma de difundir la filosofía y las bondades del Cooperativismo.

El Centro del Pensamiento Coomeva está ubicado en el primer piso de la Sede Nacional de Coomeva "Uriel Estrada Calderón" en Cali, y cuenta con una extensión de **226 metros cuadrados**. Fue diseñado por la firma Yemail Arquitectura.

"Reconocer el pensamiento de una organización con la trayectoria y complejidad de la de Coomeva, así como el devenir histórico de ese pensamiento, haciendo que otros también lo comprendan, es fundamental para hacer que continúe hacia adelante" dice el Presidente Ejecutivo del Grupo Coomeva, Alfredo Arana Velasco.

Organización del Centro del Pensamiento Coomeva

El espacio está organizado en cinco salas temáticas y una pared en forma de herradura que las conecta, en donde se encuentran exposiciones, video proyecciones y otros productos multimediales, gigantografías, documentación especializada y otras formas de comunicación interactiva.

SALA 1 FUNDADORES Y GESTORES: Recopila la historia de los fundadores, gestores y líderes que ayudaron a crear y crecer a Coomeva.

SALA 2 HISTORIA DE COOMEVA: Plasma el desarrollo y evolución de la organización y los hitos que han marcado su historia.

SALA 3 INSTITUCIONAL: Es un espacio tipo teatrino, donde se proyectan audiovisuales de contenido Cooperativo, institucional o de interés particular para los visitantes del Centro.

SALA 4 ORGANIZACIONAL: Presenta el engranaje de funcionamiento de Coomeva, el desarrollo empresarial del Grupo y de los servicios creados para responder a las necesidades de los asociados y sus familias.

SALA 5 COMUNIDAD: Muestra al asociado como razón de ser de Coomeva y de las cooperativas, y destaca la forma de gobierno que orienta a Coomeva.

LÍNEA DE TIEMPO DEL COOPERATIVISMO: Brinda un recorrido histórico del modelo socioeconómico cooperativo; sus principios, valores y símbolos; así como sus precursores y pensadores más representativos.

Inauguración

En la inauguración del Centro del Pensamiento Coomeva el pasado viernes 24 de marzo de 2017, estuvieron presentes el periodista, abogado y profesor, Juan Lozano, Decano de la Escuela de Ciencias de la Comunicación de la Universidad Sergio Arboleda de Bogotá; y el líder y destacado cooperativista argentino Ariel Enrique Guarco, Vicepresidente de Cooperativas de las Américas, Región de la Alianza Cooperativa Internacional, y miembro de la Junta Mundial de la Alianza Cooperativa Internacional, ACI.

Asociados a la Cooperativa, sus familias y la ciudadanía en general pueden visitar el Centro del Pensamiento Coomeva en Cali, de **lunes a viernes de 10:00 am a 4:00 pm.**

MÁS INFORMACIÓN

María Myra Hurtado Silva

Gerente Corporativa de Comunicaciones y Relaciones Públicas

Grupo Coomeva

E-mail: mariam_hurtado@coomeva.com.co

Teléfono: 572 3330000 ext 31811